



明けまして
おめでとうございます

新年あけましておめでとうございます。
暖かい日差しが満遍なく降り注ぐ穏やかな年の初めでしたが、皆様はどんな新春を迎えられましたか？ 干支の卯年(うさぎ)のように、前向きに飛躍する年にしたいものです!!

私は新年の抱負を考える時、職員同士の笑顔花咲くそんな職場でありたいと思っています。そんな職場だからこそ、吉井介護事業所をご利用して頂いている皆様に対し温かい笑顔と優しい気持ちが伝わると感じています。今年も皆様にたくさんの笑顔が連鎖する様に職員一丸となってサービスを提供して参ります。今年も一年間どうぞよろしく願い致します。



吉井介護事業所 所長 岩崎 直美

デイサービス

デイサービス 壁紙製作

「月の製作として12月はクリスマスツリーを作りました。



「手作りの絵馬に願いをこめて。うさぎさんもほっこり◎



立派かとの
のできたろ
ー?



とっても器用なご利用者がわらそうりとしめ縄を編んでくださいました



グループホームと合同で避難訓練&消火訓練を行いました。



ありがとう
ございました

地域の方より「デイサービスのクリスマスプレゼントにして下さい」とたくさんの手作りの品をいただきました。



クリスマスメニュー

12月19・20・21日にミニクリスマス会を開催しました。美味しそうですね♡



クリスマス会の様子



頑張っ
て一等
賞とるけんね



December

みなさん必死です◎



Merry
Christmas!

クリスマスプレゼント
ゾーフラワーです

何が当たったかなあ?



グループホームよしいの郷

Merry Christmas!

令和4年締めくくりのクリスマス会を開く事ができました。サンタクロースからのプレゼントをお渡しできお返しにと皆様からとびっきりの笑顔頂きありがとうございました。令和5年は卯年です。うさぎがピョンピョン飛び跳ねるような足を目指して、毎日のレクリエーションでの足の運動がんばってまいります。



門松作りをしました



みなさんと一っつも真剣です

はいチーズ!

みなさん素敵な笑顔ですね



ヘルパー

皆様お正月は、いかがでしたか？利用者様のお正月の様子をいくつか紹介したいと思います。



年末から、お餅をついたり、飾りをしたり、お正月は来客が多く忙しかったが楽しい正月でした。

同居を始め、何もかも準備をしてくれた。初めてゆっくりした正月を迎えました。

特別何かをしたりせず日常と変わらない生活をしました。

ヘルパーより



皆様コロナ感染予防をしっかり行いながら、お正月を迎えられていました。ヘルパーも常に体調管理・コロナ感染予防し訪問支援を行っています。

今年もどうぞよろしくお祈りします

生活支援コーディネーター 立木(社協吉井支所 64-3117 携帯 090-3799-8565)

百歳体操・サロンのすすめ 吉井地区にはたくさんの集いの場があります。参加してみましよう!



その一つが百歳体操です。これは、健康を維持するために、毎週1回、みんなで30分ほどの体操をする集まりです。

百歳体操 6か所・サロン 9か所



百歳体操(和む会)



サロン(服の描き方講習)

もう一つがサロンです。これは、月に1回程度、お茶会やゲーム、食事会などをして、みんなで楽しく過ごす集まりです。百歳体操とセットになっているサロンもあります。

参加をご希望の方は立木まで。お取次ぎを致します。

「♪も〜う〜い〜くつねると〜お正月〜♪」

社協よしい通信 第29号をお読みいただきありがとうございます。お正月の歌を歌いながら待ち遠しかった子供の頃の年明けは、かれこれ何十年前のことでしょうか・・・今は、「また歳が増えてしまう...」と嘆く年明けになっていますが、視点を変えてみると一年を振り返って感謝できる日、そしてこの一年をどう過ごしていけるか考える日でもあるなぁと思うこの頃です(*^▽^)

2023